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CUNAS PARA LA PRENSA

Estamos concluyendo en Temuco una extensa jornada de
trabajo en la región de la Araucanía. Partimos muy
temprano, en Lautaro, y estuvimos luego en Vilcún y
Carahue junto a los habitantes de esta noble región del país.

Y en cada una de esas comunas sentimos el mismo cariño de
la gente, la alegría de un pueblo que se siente orgulloso del
país que ha construido en estos años, porque Chile es hoy lo
que es gracias al trabajo de cada uno de sus hijos.

Y por eso no es casualidad que cerremos este día de trabajo
junto a ustedes, las Tamilias que formanparte cíer^^rama
Chile Solidario, porque cuando invitamos al país a sumarse a
e§fa iniciativa, lo hicimos pensando que un país que crece no
puede dejar atrás a quienes han tenido menos oportunidades.

Dijimos entonces que no íbamos a regalarles nada, pero que
pondríamos en sus manos las herramientas que les ofrece el
país para mejorar sus condiciones de vida, herramientas a las
quejieneri^derecho, porque en_Chüg todos somos igualesTy
todos valemos lo mismo, más allá de que a algunos les ha
ido mejoFen la vida que a otros! —-— ——

Por eso nos sentimos contentos de que este programa haya
alcanzado la meta de contactar a las 225 mil familias que
más lo necesitaban.
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Más de 68 mil de ellas ya han egresado del sistema y viven
hoy un poquito mejor que cuando por primera vez un apoyo
del programa golpeó tímidamente las puertas de sus casas.

En esta región, el programa ha contactado a más de 27 mil
700 familias, de las cuales más de cinco mil 400 ya han
egresado del sistema.

Pero ésta es una marcha que no descansa ni se detiene, y es
así como hace pocos días se firmó un convenio entre el
Ministerio de Hacienda y Mideplan para incorporar a 50 mil
nuevas familias a esta iniciativa.

Y por eso hoy nos sentimos particularmente contentos de
este convenio que han firmado las municipalidades de la

Mideplan, porque estamos seguros de que^
ello permitirá agilizar y hacer más efectivos los alcances de
este programa, con la entrega de información oportuna y
fidedigna, de manera tal que se puedan optimizar los
recursos y alcanzar a un mayor número de familias.

Y es también importante para nosotros compartir aquí con
tantas familias de la comuna que han recibido algún tipo de
beneficio del Ministerio dejyíyienda^

De ellas, 211 reciben el certificado que acredita su condición
de propietario de sus viviendas Ellos se han acogido ~aT
programa de repactación o condonación de deudas
habitacionales y han visto cómo su deuda habítacional y a "no"
existe.

Cuando lanzamos esta iniciativa, dijimos que aspirábamos a
que por lo menos uno de cada tres chilenos que mantenían
algún tipo de deuda por su vivienda dejaría de ser deudor.
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Hoy podemos afirmar con mucha satisfacción que
superamos ampliamente esa meta y hoy dos dejies chilenos
que tenía algún tipo de deuda por su vivienda ya no la tien§.

Eso nos llena de orgullo, porque el tercio restante también
pudo renegociar sus deudas de manera bastante conveniente,
lo que significa que ya no debe tanto como debía antes y por
consiguiente paga dividendos un poco más bajos.

Y así como superamos la meta que nos planteamos, el día de
ayer el ministerio de Vivienda anunció nuevas medidas que
apuntan a favorecer a más de nueve mil 700 familias que se
ubican bajo la línea de pobreza y que adquirieron su vivienda
básica Serviu a través de créditos con instituciones privadas
entre los años 2002 y 2005.

En los próximos días estas familias comenzarán a ser
contactadas por el ministerio y se les informará del
procedimiento que deben seguir para acceder a estos
beneficios.

Todo esto no es producto de la casualidad o de la
generosidad de un Gobierno en particular. Esto es posible
cuando un país se organiza bien y es capaz de ser
consecuente con sus planteamientos.

Chile ha sabido manejar su economía de manera responsable
y eso ha permitido que hoy podamos destinar más recursos a
quienes más lo necesitan.
De eso se trata gobernar y eso es lo que hemos hecho con
éxito durante más de 15 años.


